

ゆんたくひろば Vol. 9

～発行～

琉球國祭り太鼓
東京事務局

〒166-0011 杉並区梅里2-40-5-103
☎/FAX 03-3317-5546

琉球國祭り太鼓関東地区公演 ~神秘なる夜明け~ 構成決まる!!

本番に向けて全開! さう御期待!!

来る二〇〇一年七月二十一日から七月二十二日の二日間、東京の中野サンプラザで行なわれる関東地区記念公演の構成が完成しました。大きく4部構成に分かれています。

「風舞う蓬萊島」、第四部「万國津梁の鐘2001」ファイナーレと進んでいく予定となっています。第一部では亀井日出克氏との共演で「ミルクムナリ」のダイナミック



東京支部三周年記念公演から2年、新たに神奈川支部も加わりますます盛りあがり、広がり続ける「迎恩」のこころ。今回の記念公演も一打入魂、全力で作り上げていきます！



記念公演お問い合わせは東京事務局までお願いいたします

電話、FAX: 03-3317-5546

BESOS Y MUCHAS GRACIAS
(すみ)



さよなら「すみ」
アルゼンチンに帰つてお気にな

意味を重んじ太鼓を打ち響かせる
統芸能や文化が流れ、さらに交ざ
り合いながら様々な芸能文化が生
み出されてきたことを表現してい
きます。最後の第四部では万國津
梁(全ての國は掛け橋でつながつ
て)の心意気を以つて世界中の
気持ちを迎え示すこと)の持つ
てプロローグ「夜空」で幕開けと
なり、第一部「神秘なる夜明け」、
第二部「琉球のかたち」第三部「
なライブで幕開けとなり、第二部
は古典音楽から琉球民謡などの音
階、琉球音楽の成り立ちを、三線、

琴、笛、胡弓、太鼓、三板、四ツ
竹等の演奏を通じて表現し、三線
の弾き手の宮城克年氏に楽しく解
説していただく予定です。第三部
は朝霞なるご遊和会の華麗なるよ
さこいソーラン踊りで幕を開けま
す。よさこいソーランは北海道の
北海道のソーラン節を取り入れて
出来た芸能で、これを象徴に、伝
統芸能や文化が流れ、さらに交ざ
り合いながら様々な芸能文化が生
み出されてきたことを表現してい
ます。最後の第四部では万國津
梁(全ての國は掛け橋でつながつ
て)の心意気を以つて世界中の
気持ちを迎え示すこと)の持つ

てプロローグ「夜空」で幕開けと
なり、第一部「神秘なる夜明け」、
第二部「琉球のかたち」第三部「
なライブで幕開けとなり、第二部
は古典音楽から琉球民謡などの音
階、琉球音楽の成り立ちを、三線、

意を重んじ太鼓を打ち響かせる
統芸能や文化が流れ、さらに交ざ
り合いながら様々な芸能文化が生
み出されてきたことを表現してい
ます。最後の第四部では万國津
梁(全ての國は掛け橋でつながつ
て)の心意気を以つて世界中の
気持ちを迎え示すこと)の持つ
ておりますのでよろしくご声援
ください。

意味を重んじ太鼓を打ち響かせる
統芸能や文化が流れ、さらに交ざ
り合いながら様々な芸能文化が生
み出されてきたことを表現してい
ます。最後の第四部では万國津
梁(全ての國は掛け橋でつながつ
て)の心意気を以つて世界中の
気持ちを迎え示すこと)の持つ
ておりますのでよろしくご声援
ください。

観光感謝のタベ

(集客450万人達成記念)

例年以上の盛り上がり!
安室奈美恵も参加!



沖縄県は十七日、東京・虎ノ門のホテルオーラで「沖縄観光新春のつどい」を行なった。会場には1000人近く関係者が参加。稲嶺惠一知事の挨拶で始まつた会は、橋本龍太郎行革・沖縄北方対策担当大臣や、歌手安室奈美恵が駆けつけたこともあり、大いに盛り上がつた。橋本大臣はこれだけの人を集客、さらにサミットのテーマソングを歌うなど、沖縄への観光客誘致に貢献したことで、小室哲哉とともに沖縄県から表彰され

福井市施設訪問

（安室奈美恵さんは出演前に帰つてしまい私達の演技を見させてもらつた）

「こここのふれあいありがとう」

一月十一日（木）に東京支部メンバーの「五郎」の職場である知的障害者の施設、江戸川区立えがおの家の成人を祝う会のアトラクションとして五名のメンバーで叩いてきました。

今日は、主役の新成人三名をはじめ、施設の利用者五十名とその保護者、職員、江戸川区長を前にす

る。なかなか感情をうまく表現することが難しい知的な障害をもつた人の心にも響き、とても盛り上がりました。カチャーシーのときには、前に出でていつしょに太鼓を叩く人、その場で手を叩く人、さらには区長までもいつしょになつて踊つていました。』と五郎さん。新成人の新しい門出に華を添え、みんなが楽しめたイベントになつたようです。このえがおの家では、早くも今度はお祭りでお願いしたいなんて声も出ているという事です。



書きの中では関係なかつた。

神奈川支部の指導員に選ばれました。選ばれたからにはきちんと指導員として「演技統一」を目指し、誰が見ても祭り太鼓に入りたい魅力を感じる様な支部にしていきたいです。そしてメンバー一人一人がやる気を持つて他の支部にも「負けない」と言う根性をも

「神奈川だより
指導員になつて、

日刊スポーツより

た。小室はこの日欠席したが、サミットのテーマソングを作曲し、安室と共に、コンサートを行なつたことが理由だ。参加者は、場内に並べられた沖縄ソバ、チャンプルーなど沖縄料理に舌鼓を打ちながら、古典舞踊や琉球國祭り太鼓など伝統芸能を堪能していた。



凛々しい（？）基来指導員

ツーに皆で楽しく太鼓を叩いて募集しています。元気・体力・やる気・根性がある若者男女大歓迎です。我こそはと思う方はぜひご連絡ください。大歓迎でお待ちしております。

また神奈川支部ではメンバーを募集しています。元気・体力・やる気・根性がある若者男女大歓迎です。我こそはと思う方はぜひご連絡ください。大歓迎でお待ちしております。



＝募金のお願い＝

「ゆんたくひろば」の発行にあたりとても多くの方よりご好評いただき大変感謝しております。これからも我々の活動を広く多くの皆様に知っていただくために内容の充実を図るよう努力していきたいと思っております。さて、この「ゆんたくひろば」も発行部数600部にとなり支部員一同喜んでおるところでございます。しかしながら郵送にかかる費用等資金不足に困っておりまます。つきましては皆様の寄付金等をお願いいたします。ご支援していただける方は下記の口座までお振込ください。御協力の程お願い致します。

さくら銀行麹町支店
普通 8043997

祝
念
願
の
太
鼓
で
デ
ビ
ュ
ー

二〇〇〇年十月二十八日

太鼓を始めて約5ヶ月、私もやつと太鼓デビューをする事ができました!!!

太鼓の1つである、蚕糸の森公演が会場という事もあって（？）緊張もやつた！！！

このイベントはいつも練習場所の1つである、蚕糸の森公演が会場という事もあって（？）緊張もやつた！！！

このイベント出演は旗持ちでの出演と間違わずにできるか心配でしたが、このイベントはいつも練習場所の1つである、蚕糸の森公演が会場といつて踊つていました。』と五郎さん。新成人の新しい門出に華を添え、みんなが楽しめたイベントになつたようです。このえがおの家では、早くも今度はお祭りでお願いしたいなんて声も出ているという事です。

皆さんお仕事頑張つてくださいねそしてまた呼んで下さい。

ひとみ

ジービーフ、柔らかい肉を楽しみに待つていましたがなんと、ものすごく固い肉で切るのも大変。口中に入れたらガムのようで、ナカナ力噛み切る事もできなかつたです。2日目は、パレードと舞台の4回公演をこなしてきました。

オーストラリア遠征報告

第5回祭りinシドニー オージービーフで始まり中華で終わりの巻



一緒に遠征に参加した仲間達。楽しい思い出がたくさん出来ました

昨年十一月三十日より十二月三日にオーストラリア遠征がありました。本島から十人、県外から五人の計十五人で参加してきました。現地到着後、本島メンバーと合流しオーストラリア観光をしました。オペラハウスやシドニーオリンピックでマラソンに使われたコース等を見てきました。お昼は魚と肉料理が選べ、私は肉料理を選びました。オーストラリアと言えばオー

たので疲れや日差しは気にならず、叩き切る事ができました。また、パレードは自分達も楽しみながら出来たので、あつと言うまに終わつた様にも感じました。舞台は正装した男性による馬上からのかけ声で始まりました。2回目の出演である団体が「一緒に踊つてくれ」と言う事があり、急きよ簡単な踊りを覚える事になりました。その踊りは盆踊りの様な踊りで、気軽に

「ディネーターからの獅子舞の演技に関する要望を軽く受けてしまつたことからはじめました。なんと彼は今まで一度もやつたことない荒技をいとも簡単に「できますよ」と言つてしまつたのだ。実はその時点で獅子も一頭しかいなかつたのだ。新しい獅子の製作と超難度の高い荒技の練習を同時に進めなくてはならなくなつた。イベント出演の一週間前、まだ演技ができていたなかつた。言うま

はつきり言って、1頭の獅子がもう一頭の獅子の背中で回転することが、こんなに難しいとは思わなかつた。

はつきり言って、1頭の獅子がもう一頭の獅子の背中で回転することが、こんなに難しいとは思わなかつた。

でもないが、もう一頭の獅子もまだ出来ていなかつた（恐ろしいことに）。それから当日まで、猛特訓が続いた。他のメンバーも寝る時間を惜しんで、毎日、午前様で新しい獅子の製作をがんばつてくれた。みんなの期待にも答えるために我々四人（水野、伊保、東濱、盛山）は必死に練習に打ち込んだのだった。

イベントの日の前日、ようやく

ちになり、くるくると回つてファニッシュ！大成功、大成功だつた。演技を終えて、再度観客から大きな拍手をもらつたときやつと肩の荷がおりた。同時に僕達を支えてくれたメンバーみんなの努力に感謝の気持になつた。ありがとう。一言では言い表せないが、本当にすばらしい仲間達だ。これからもこの最高の仲間みんなで、多くの人達に超最高の演技を披露できるよう、がんばつていきます。



獣子完成直後・山登車前、大いにいはばい三張り木

☆☆メンバー募集のお知らせ☆☆

東京支部、神奈川支部ではメンバーやを随时募集しています。祭り好きで体力に自信がある健康な若い男女大歓迎です！やりたいと思つた方はもちろん、ちょっと迷つている人も是非連絡下さい。練習、イベントの見学からどうぞ！気軽に声を掛けて下さい。練習は厳しいですが、それ以上の得るモノがありますよ。

東京支部長

伊保：090-2632-1513

神奈川支部長

中村：090-1659-8392

イベンツ奮闘記

○○結婚おめでとう○○

「いつまでもお幸せに！」



十二月十七日、私たち琉球國祭り太鼓のメンバー山田健治がめでたく結婚いたしました！（おめでとうございまーっす！）披露宴では、うごまつす！）披露宴では、演出・演出をメンバーや友人が愛情たっぷりに作り上げたオリジナルビデオドラマ「やまだなでしこ」を上映、そして、一般の披露宴では珍しいくらいの大人数で太鼓を打ちなし、琉球國祭り太鼓として、メンバー山田健治さんと由美子さんの幸せな門出をお祝いしました。メンバーの中には私も含め結婚式に感動もひとしお・・・・・。幸せそな山田さんを見て一人ひとり心に温かいものが残ったことと思います。当然演技にも熱がこもり盛り上りました。私もつい力が入つて・・・・・。



さらに、おめでたいことは続くもので、一月二十七日にはメンバーや内間由紀（ゆ一きー）も結婚式を挙げました！（おめでとおおう！）もちろん、祭り太鼓の祝い太鼓も打ちなされました！一生のうちで何度かある大きなイベントの中でも特に大きなイベントの“結婚”。いつまでも強い絆で結ばれ、幸せでありますように、という想いを込めてメンバー一同、豊穣の風が優しく舞い降りますよ。

はな

ラブラブジュースの効果は半永久的に持続するそうです。

各イベントの詳細につきましては、祭り太鼓東京事務局にお問い合わせ下さい。
尚仕事の関係上夕方に既にお願い致します。
イベントによって期日直前まで内容が決定しないものもありますのでご了承下さい。

☆☆☆イベント情報☆☆☆

期 日	イベント名	場 所	時間、その他
3月			
11日(日)	未定	銀座わしたショッピングモール	未定(午後) Jr.のみ
31日(土)	ひよこつちライブ	丸井溝口店	未定
31日(土)	JAL沖縄キャンペーン		未定
4月			
1日(日)	ひよこつちライブ	横浜ラポール	未定
1日(日)	JAL沖縄キャンペーン	丸井溝口店	未定
7日(土)	府中市、国立市	未定	未定
8日(日)	さくら祭り	(近所でさくら祭りなど飛び入りで参加させていただけるイベントがあれば是非連絡して下さい)	
14日(土)	成田関東一太鼓祭り	成田山新勝寺	未定(パレードあり)
15日(日)	成田関東一太鼓祭り	成田山新勝寺	未定(パレードあり)
22日(日)	旅フェア21	有明ビックサイト	16:00~18:00
28日(土)	秩父春祭り	秩父市明王院西雲閣能舞台	11:00~15:00
5月			
4日(金)	未定	よみうりランド	未定
5日(土)	未定	よみうりランド	未定
11日(金)	京王百貨店沖縄物産展	新宿	未定
12日(土)	京王百貨店沖縄物産展	新宿	未定
13日(日)	バイキンキャンペーン	銀座数寄屋橋	未定
26日(土)	沖縄織物物産展	横浜そごう	未定
27日(日)	沖縄織物物産展	横浜そごう	未定
未定日	東京みなとまつり	晴海埠頭	未定
6月			
9日(土)	フェスタみんな生きる	海老名駅前	未定
7月			
21日(土)	関東地区記念公演	中野サンプラザ	17:00(有料)
22日(日)	関東地区記念公演	中野サンプラザ	13:00、17:00(有料)
8月			
4日(土)	伊勢丹沖縄物産展	伊勢丹府中店	未定
5日(日)	伊勢丹沖縄物産展	伊勢丹府中店	未定
9月			
2日(日)	沖縄全島エイサーまつり	沖縄市ゴザ運動公園	未定

～石巖當～

春近しといえど寒い日が続いていますが、皆さんお元気でしょうか？

沖縄に関するちょこっとした情報を紹介するこ

のコーナー、今日は「石巖當（イシガントウ）」についてお話しします。

さて沖縄に行った事のある人もない人も「シーサー」を知っている人は結構いるのではないかでしょうか。屋根のや門柱の上で小鬼、邪鬼、悪鬼から家を守る役目を果たしています。最近は東京でも玄関先でよく見かけますねー、さすがに屋根の上って事はないけれど。じゃあ石巖當は？と言うと大体大人の目線よりは下にあります。沖縄ではT字路、三叉路の突き当たりに家があるような時、路地に沿ってやってきた魔物達がピヨコンと家に入っこないようにするためにこれを立てます。石巖當もまた魔物から家を守っているのです。大きさや形、書体が微妙に違った個性的な石巖當がT字路、三叉路に立っています。もし沖縄に行く機会があったら探してみると楽しいかもしれませんね。

きん

==編集後記==

三寒四温、少しづつ春が近づいています。さくらが咲く頃には新しい学校に入学するメンバーや社会人になるメンバー、故郷に帰るメンバーもいます。出会いと別れ、別れは辛くもありますが、今まで共に過ごした、かけがえのない瞬間を生涯の財産として心に刻み、新しい出会いには、ゆめと希望をもって前向きに取り組んで行くのはどうだろうかとほんやり想います。

海賊

